

# PJSN

## Wako Erman Safar Adakan Silaturahmi Bersama Para PKL Pasar Atas

Linda Sari - [BUKITTINGGI.PJSN.OR.ID](http://BUKITTINGGI.PJSN.OR.ID)

Jul 20, 2024 - 20:24



*Foto para Pedagang Kaki Lima Pasa Ateh Bukittinggi bersilaturahmi bersama Wako Erman Safar*

BUKITTINGGI - Dalam menjalankan tugasnya, Wali Kota Bukittinggi, Erman Safar mengundang Pedagang Kaki Lima (PKL) seputaran pasar atas di Wilayah

Kota Bukittinggi, untuk meningkatkan silaturahmi, kegiatan dilaksanakan di Ruang Rumah Dinas Walikota, Sabtu (20/7/2024) malam.

Undangan tersebut dalam rangka menjaga keakraban serta keharmonisan antara pemerintah kota dengan para pelaku UMKM. Kegiatan pun dihadiri ratusan PKL di seputaran pusat kota jam gadang itu.

Orang nomor satu di Kota Bukittinggi yang lebih akrab dipanggil Bang Wako ini mengawali pertemuan dengan menyapa seluruh tamu dengan senyuman khas nya. Selain itu, ia berharap momen tersebut menjadi bagian yang tak terpisahkan untuk berkolaborasi membangun kota tercinta.

Selain bertujuan mempererat hubungan antara pemerintah kota dengan PKL, pertemuan ini juga diharapkan dapat memperjelas arah pariwisata Bukittinggi yang transparan dan rasa nyaman bagi pengunjung.

Bang Wako menekankan pentingnya peran pelaku UMKM untuk menjaga kebersihan selain dari berjualan, sebagai sarana penunjang pariwisata kota Bukittinggi.

"Kerja sama yang baik antara pemerintah dan pedagang sangat penting dalam membangun komunikasi yang efektif. Kami sangat menghargai peran PKL dalam mencari rezeki, namun juga mesti bisa memberikan edukasi kepada masyarakat lain dan pengunjung," katanya.

Di tempat yang sama, Defriani (51), salah seorang PKL, menyatakan rasa terima kasihnya kepada Wali Kota Bukittinggi.

"Mudah-mudahan dengan komunikasi yang baik antara pemerintah dengan pedagang, insyaallah ke depannya kami akan lebih baik lagi," ujar ibuk yang akrab disapa Ani itu.

Ia juga merasakan rasa nyaman saat ini untuk berjualan di kawasan pusat kota kelahiran Bung Hatta tersebut.

Sesi dialog antara Walikota dan PKL berlangsung secara interaktif. Para pedagang aktif mengajukan pertanyaan-pertanyaan terkait kebijakan dan program-program pemerintah kota, yang dijawab dengan jelas dan terbuka oleh Wako Erman.

Para pedagang pun menyambut baik inisiatif PemKo Bukittinggi dalam membangun komunikasi yang lebih baik. Mereka menyampaikan apresiasi atas kesempatan untuk bertemu langsung dengan wali kota dan menyampaikan pandangan serta aspirasi melalui aspirasi yang mereka hasilkan.

PemKo Bukittinggi berkomitmen untuk terus membuka pintu komunikasi dengan PKL guna mendukung upaya transparansi dan keberlanjutan visi misi Hebat Bidang ekonomi.(\*\*).